

校庭や公園施設等の芝生化の推進 鳥取方式導入の考えは 高橋 章夫 議員

質問 近年各市町村において芝生化推進事業が進んでいるが、我が市でも安価で成長が早く、手間のかからない鳥取方式により実施することはできないか。

市長 既に芝生化済みの公園以外は、地元からの要望があれば市民との協働作業の調整をしていきたい。

教育長 鳥取方式を校庭芝生化の手法とし、モデル校を選定し、校庭の一部芝生化を検討していきたい。



▲市役所の丘の広場

社会で見守る「認知症サポーター」 取り組みの考えは 原田 剛 議員

質問 厚生労働省の「認知症サポーター」キャンペーンは、認知症を正しく理解し、認知症の人や家族を温かく見守り、できる範囲で手助けするというものだが、これらの取り組みに対する考えは。

福祉部長 地域包括支援センターにおいて「認知症を知り、地域を知る認知症サポーター」制度に取り組んで行く予定で、地域でのサポート一づくりを図っていく。



▲全国キャラバン・メイト連絡協議会発行副読本より

学童クラブとふっさっ子の広場 統合はできないか 小野沢 久 議員

質問 学童クラブは、利用者にとって学校と同じ敷地内にある方が、児童の安全性からも利用しやすい。空教室等の問題はあるが、ふっさっ子の広場との統合を検討できないか。

市長 設置目的、入所登録や費用負担、開設日と時間等に違いがあり、統合した場合のスペースの問題もあるが、児童の安全性の向上、経費削減の面もあり、今後、教育委員会と調整し、研究していく。



▲ふっさっ子の広場

夏休み工作教室の空調設備 なぜ利用できなかったか 奥富 喜一 議員

質問 夏休み工作教室で空調設備が利用できなかったが、市内小・中学校の空調設備の状況と、なぜ利用できなかったのか、伺いたい。

教育長 体育館は独立した空調システムになっており、CO2削減効果、夏休み期間の稼動実績を踏まえ、本年度は小学校体育館の冷房切替を行わなかった。二小体育館使用の工作教室は冷房が使用できなかったが、事業は一中ランチルームで実施した。



給食に地場産野菜の活用を 大野 悅子 議員

質問 「輝け福生いきいき活動」で、給食に地場産のジャガイモ、タマネギでカレーをつくり、大変好評だったが、今までどのような地場産野菜を使用したことがあるのか。

教育長 現在は大根、ニンジン、トマト等季節にとれる野菜も使用しているが、給食での使用量は多く、市の農耕面積から定期的に求めるこことは難しいので、収穫時期にあわせた献立作成で対応していきたい。



▲地場産野菜を使用した給食

試行運転導入から1年が経過した福祉バス この間の要望や意見は 羽場 茂 議員

質問 試行運転導入から1年が経過したが、今後の方針は。またどんな要望や意見があり、その対応は。

市長 利用者アンケートでは「今までよい」「今後も利用したい」との回答が大半を占め、本格実施に移行したいと考えている。また要望では車両や運行経路に関するものが多く、ノンステップバス、音声ガイド、停留所の増加などで、新車両への移行時に解消できる予定である。



▲福祉バス

「声の市議会だより」をご利用ください。

市では、市民ボランティア団体と協働で視覚障害者（1・2級）の方に「声の市議会だより」（デイジー方式のCD版）をお届けしています。是非ご利用ください。

○デイジー（DAISY）とは

デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいところをすぐに検索できるなど、情報検索性に優れています。

専用の再生機が必要となります。利用対象者は日常生活用具として給付を受けられます。（利用者一割負担）

ホームページで会議録をご覧になれます！

市議会の会議録をインターネットで閲覧できます。本会議は平成5年から、委員会は平成13年からの過去の質問の経過等がわかります。

また、市議会情報の提供、本会議のライブ中継・録画映像の配信を行っています。

どうぞご利用ください。

ご利用方法

福生市公式ホームページにアクセスし、「福生市議会」をクリックしてください。



次回定例会のお知らせ

平成21年第4回定例会は、12月1日（火）から12月18日（金）までを予定しています。

◆本会議（予定）午前10時開会

12月1日（火）～4日（金）及び12月18日（金）

◆常任委員会（予定）午前10時開会

12月8日（火）～10日（木）

★市議会を傍聴しましょう★

本会議・委員会の傍聴はどなたでもできます。

詳しくは、議会事務局にお問い合わせください。

☎551-1523（ダイヤルイン）